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令和２年第３回臨時会
日程：11月 17 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数
傍聴人数 3 人　議会中継視聴回数 41回 (1/20 現在 )

【補正予算】

令和 2年度一般会計補正予算 ( 第６号 )
　266 万円を増額し、総額を 151 億 7,557 万円とするもの ◎

p.2
~
p.3
p.10

令和 2年度下水道事業特別会計補正予算 ( 第１号 )
　５万円を減額し、総額を８億 9,028 万円とするもの ◎ p.10

令和 2年度水道事業会計補正予算 ( 第１号 )
　収益的支出で５万円、資本的支出で７万円、手当等を減額するもの◎ p.10

【条例】

当別町職員の給与に関する条例の一部改正
　職員の給与の改定等を行うための条例の一部改正 ◎ p.10

【契約】

校務系ネットワークシステム構築業務委託請負契約について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎ p.2

委員会 一般質問 議案の審議結果

令和２年第４回定例会
日程：12月４日～ 12月 11 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数
傍聴人数 ４人　議会中継視聴回数 237回 (1/20 現在 )

【行政報告】※行政報告のため、質疑や採決は行われません。

当別町 150 周年記念式典等の開催について － －
当別町における新型コロナウイルス感染症への対応等について － p.11
【議員提案】
不妊治療への保険適用の拡大を求める意見書 ◎ －
【補正予算】

令和 2年度一般会計補正予算 ( 第７号 )
　11億 3,461万円を増額し、総額を163億 1,018万円とするもの ◎

p.2
～
p.3

令和 2年度国民健康保険特別会計補正予算 ( 第３号 )
　７万円を減額し、総額を 22億 1,644 万円とするもの ◎ －

令和 2年度後期高齢者医療特別会計補正予算 ( 第１号 )
　1,389 万円を増額し、総額を２億 7,040 万円とするもの ◎ －

令和 2年度介護保険特別会計補正予算 ( 第２号 )
　656 万円を増額し、総額を 16億 2,034 万円とするもの ◎ p.11

【条例】

地方税法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例
の整理に関する条例制定
　地方税法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の一部改正

◎ －

【人事案件】

固定資産評価審査委員会委員の選任について
　梅枝正春氏の任期満了に伴い、新たに吉原洋氏を選任するもの ◎ －

人権擁護委員の候補者の推薦について
　堀内敎子氏の任期満了に伴い、同氏を再推薦するもの ◎ －

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

職員手当の引き下げは
　　　地方景気も下げるのでは

新型コロナウイルス感染症対
策について、町職員はこれま

でも頑張ってきたが、これからも頑
張っていかなくてはならない。その
ような時に、期末手当を引き下げる
のは、頑張るというマインドも下げ
ることにつながるのではないか。ま
た、町職員の賃金は地域の賃金にも
つながっていく側面がある。そうい
う意味では、町職員の期末手当引き
下げは、地方の景気を下げてしまう
ように働くのではないか。

●Q

現在、新型コロナウイルス感
染症の影響を受けて、社会全

体の景気は悪化しており、民間企業
は大変厳しい状況であると認識して
いる。人事院は、民間企業と公務員
の給与格差について、今回公務員が
民間企業を上回ることから、ボーナ
ス 0.05 カ月分を引き下げて均衡を
図るという勧告を出しているところ
であり、町としても、国に準拠した
形で職員の期末手当を 0.05 カ月分
引き下げることとした。

●A

《第３回臨時会》

・一般会計補正予算（第６号）
・ 下水道事業特別会計補正予算（第１号）
・水道事業会計補正予算（第１号）
・当別町職員の給与に関する条例の一部改正

コロナ対応に追われる保健福祉課

一括提案の議題

※人事院勧告にならい、町職員の期末手当
を削減するもの
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委員会 一般質問 議案の審議結果

【請願・陳情】
《令和２年第１回定例会 ( ３月 ) 総務文教常任委員会へ付託》
消費税率 5％への引き下げを求める意見書の採択を求める請願書
　[提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他 4団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 澁谷 俊和、議員 鈴木 岩夫

不
採
択
p.11
討論①

《令和２年第３回定例会 ( ９月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
種苗法の「改定」案の廃案を求める意見書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 当別町農民同盟 委員長 堀 梅治 他 4団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

不
採
択

p.11
討論②
　

《令和２年第４回定例会 (12 月 ) 総務文教常任委員会へ付託》
核兵器禁止条約の批准を求める意見書の採択を求める請願書
　[提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他 4団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 澁谷 俊和、議員 鈴木 岩夫

継
　
続
－

《令和２年第４回定例会 (12 月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》
米の需給や価格の安定に政府が責任を持ち戸別所得補償
の復活をはじめ、農産物の生産費に見合った価格保障を
実現することの意見書の採択を求める請願書
　[提出者 ] 当別町農民同盟 委員長 堀 梅治 他 4団体
　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

継
　
続
－

種苗法の「改定」案の廃案を求める
意見書の採択を求める請願書

企業による種苗の支配になる
企業が種苗価格を上げることに
対する歯止め規定がない。当別
の農業の将来に影響する。

鈴木議員採択すべき

稲村議員不採択すべき
不正流出の抑止力になる
種苗の不正流出は違法行為。法
改正で抑止力が高まる。自家増
殖はごく僅かで影響は少ない。

消費税率５％への引き下げを求める
意見書の採択を求める請願書

論

富裕層へ応分の負担を
富裕層の負担で財源確保は可
能。不要不急な公共事業などの
予算をコロナ対策に使うべき。

鈴木議員採択すべき

佐々木議員不採択すべき
社会保障に支障をきたす
５％では社会保障を支えられな
い。今後の経済復旧などを考え
ると、不採択が妥当。

【賛否が分かれた採決の公表】

○ ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ ○ ○ ○ × ○
※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。

《第４回定例会》

税金は能力に応じて負担を
税金は能力に応じ負担するのが
が原則。消費税は皆同じ負担。
引き下げるべき。

澁谷議員採択すべき

髙谷議員不採択すべき
今は安定した財源の確保を
コロナが収束するまでは、財源
の安定が政府にとって急務。今
は引き下げるときではない。

新型コロナの影響把握を

保険給付費について、高額な増額や減額がされているが、
コロナの影響は含まれているか。町内各施設は、緊急事

態宣言の影響などで利用が減っているはずであるが、福祉部局
で各事業所の減収分は押さえているか。各施設への影響は、町
として援助などをする際のベースの資料になる。こういう機会
にしっかりと調べておいてほしい。

●Q

特に通所サービスなどは、営業していない期間があり、
影響はこの中に含まれている。また、各事業所からは、

新型コロナの影響分として報告は上がっていないが、関係する
介護保険給付費の請求の中で影響が出ている。　

●A

《第４回定例会》

【補正予算】令和２年度介護保険特別会計補正予算（第２号）

論
《第４回定例会》

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス

【賛否が分かれた採決の公表】

○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
※議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。

●○ト●○ピ●○ッ●○ク●○ス
町民の皆様へ改めて強くお願い

　第４回定例会の行政報告において、宮司町長から「町で
は６名の感染者を公表しているが、非公表者を含めると公
表者の５倍ほどの感染者が確認されている。主な要因は、
札幌でのイベントや会食に参加した方が感染し、町内にウ
イルスが持ち込まれ、家庭内で感染拡大しているケースが
多く見られる。これ以上、感染拡大させないためにも、町
民の皆様に３点（上記）について改めて強くお願いする」
と令和２年 12月 1日付けの町長メッセージについて報告
がありました。

《第４回定例会》

（１）札幌市への不要不急の往来を控える
（２）町内においても不要不急の会合やサークル活
　　　動を自粛する
（３）マスク着用（食事中もできるだけ）、手洗い、
　　　手指消毒、うがい、室内換気を徹底する

【行政報告】当別町における新型コロナウイルス感染
症への対応等について

①

②



とうべつ議会だよりNo.204  12

と
う
べ
つ

議
会
だ
よ
り
　
No 204

令
和
３
年
２
月
1日
発
行

発
行
／
当
別
町
議
会

編
集
／
議
会
広
報
特
別
委
員
会

〒
061-0292 北

海
道
石
狩
郡
当
別
町
白
樺
町
58
番
地
９

TEL 0133(23)3247　
FA
X
 0133(23)4474

E-m
ail　

議会のうごき（令和２年 11月～令和３年１月）
11月  5日

16日
17日
19日
27日
30日

12月  １日
４日
７日
８日

議会運営委員会
総務文教常任委員会 産業厚生常任委員会
議会運営委員会 議員協議会 第３回臨時会
会派代表者会議
議会運営委員会
産業厚生常任委員会
会派代表者会議
議会運営委員会 議員協議会 第４回定例会
総務文教常任委員会
産業厚生常任委員会

９日
10日
11日

23日
１月  ６日

13日
18日

第４回定例会 総務文教常任委員会
第４回定例会
議会運営委員会 議員協議会
第４回定例会 議員協議会
議会広報特別委員会
議会広報特別委員会
議会広報特別委員会
議会広報特別委員会
産業厚生常任委員会

　年が明けても新型コロナウイルス感染症の拡
大が止まりません。町内にもその影響が一気に
迫ってきているように見えます。また、来年度
の予算策定は大詰めの時期となり、議会にもそ
のことが反映され、活発な議論となりました。
昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で、町
民の生活が一気に大きく変わった一年となりま
した。一日も早く収束し、いつもの生活に戻る
ことを願うばかりです。今後も、議会で議論さ
れている内容を分かりやすく伝えるため、研鑽
してまいりたいと思います。

　議会広報特別委員会　副委員長　鈴木　岩夫

編　　集　　後　　記

議会広報特別委員会
委 員 長　秋　場　信　一
副委員長　鈴　木　岩　夫
委　　員　西　村　良　伸
委　　員　佐々木　常　子
委　　員　櫻　井　紀　栄

ご意見ご感想をお寄せください

議会事務局　
 〒 061-0292　石狩郡当別町白樺町 58番地 9
 TEL 0133-23-3247　FAX 0133-23-4474
 E-mail　gikai@town.tobetsu.hokkaido.jp

　議会だよりの編集について、ご意見・ご感
想がありましたら、下記連絡先へご連絡くだ
さい。今後の参考とさせていただきます。

議場での傍聴について
　新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め、議場の傍聴を制限しています。ご協力を

お願いします。また、インターネット中継も

行っているので、インターネット環境のある

方は、可能な限りそちらをご利用ください。

傍聴席を 10席に制限

予定　３月２日 (火 ) ～３月 16日 ( 火 )

内容　新年度予算審査、一般質問など

傍聴　本会議や委員会も傍聴できます。

令和 3年３月定例会のご案内

※日程が決まり次第ホームページへ掲載します。

　本会議と常任委員会の
ライブ中継や録画配信を
インターネットにより配
信しています。詳しくは、
ホームページをご覧くだ
さい。

議会インターネット中継


